



BUSCAR



"No hemos hablado de acabar contratos": minminas volvió a rectificar sus palabras

El anuncio de la ministra de Minas, sobre la no asignación de más contratos hasta 2026, causó gran revuelo. La funcionaria ya se pronunció frente al tema.

ECONOMÍA — Actualizado: 2023-01-23 10:16:13 | Tiempo de lectura: 3 min

[f COMPARTIR](#)[TWITTEAR](#)[ENVIAR](#)[SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)

WEF / VANGUARDIA

Por:

EL PRODUCTO DE LOS TRABAJADORES
El Nuevo Día



El Nuevo Día es un medio de comunicación que informa de forma objetiva, veraz y oportuna, los sucesos de actualidad en Ibagué, el Tolima, Colombia y el Mundo.

[Visitar sitio](#)

“Decidimos que desde la administración Petro no vamos a conceder más contratos de exploración de gas y de petróleo. Sabemos que ha sido un tema polémico, pero consideramos que es una señal clara de nuestro compromiso en la lucha contra el cambio climático”, estas fueron las palabras de la ministra en Davos.

Dos días después de su discurso Vélez se defendió en su cuenta de Twitter, “en Davos ratificamos nuestro compromiso con la transición energética y la política de hidrocarburos. No hemos hablado de acabar con contratos de exploración y explotación de petróleo y gas, pero Colombia se encamina a la transición hacia producción de energías limpias”.

En su hilo presentó el panorama general sobre la crisis climática y ambiental y habló de la necesidad de prepararse para la descarbonización global de la economía. Cabe aclarar que los comentarios en contra de la ministra no recaen en la necesidad de luchar contra el cambio climático, sino por la premura con la que el Gobierno Colombiano está actuando.

(Vea también: [Qué tanto le aporta el Grupo Ecopetrol a la economía colombiana; ¿sí son importantes?](#))

Sin embargo, ella aseguró que “con un plan para aumentar las reservas de hidrocarburos y respaldar la transición desde la autosuficiencia energética”. Potenciar contratos vigentes, **destrabar los suspendidos e implementar técnicas como la de recobro mejorado, fueron los pasos que planteó en su red social.**

Sobre el tema, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, hizo una aclaración.

El mandatario dijo que no se suspenderán los contratos de exploración ni de explotación, sino que se buscará acelerar la transición de la mano de **Ecopetrol para que sea el principal exportador de hidrógeno verde, plan que se desarrollaría en el corto plazo.**

“No es que suspendan los contratos actuales de explotación, que consiste en sacar la materia prima, y de exploración, que consiste en buscar más. Esos siguen vigentes. La labor que hemos hecho en estos meses ha hecho que las reservas de gas actuales de Colombia alcancen para el consumo interno en un periodo entre 2037 y 2042”, dijo el mandatario, quien agregó que hay tiempo suficiente de consumo interno para hacer la transición planificada.

El director de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, José Roberto Acosta, aseguró que detener los contratos de exploración de hidrocarburos no son una decisión de Gobierno, sino más una visión.

Indicó que la transición energética llevará alrededor de 20 años y que Colombia sigue necesitando dividendos, regalías e impuestos del petróleo.

La Asociación Colombiana del Petróleo estima que el sector tiene cerca de 270 mil trabajadores directos e indirectos en todo el país.

Publicidad

1% del total de las emisiones de Colombia es aportada por la actividad de exploración y producción de petróleo y gas.

Temas Relacionados:

[MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA](#)

[GOBIERNO NACIONAL](#)

[PETRÓLEO](#)

[GAS](#)

[EL NUEVO DÍA IBAGUÉ](#)



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**



Bancolombia, Davivienda, BBVA y más bancos: compra de cartera fácil



Tostao: lanzan ofertas de empleo de más de 15 millones de salario mensual



Revisión técnico-mecánica para carros y motos cambia por ley que incluye seguro



Restaurantes en Colombia en problema por precios que asustan a compradores

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Dólar emociona en Colombia: arrancó semana con fuerte caída, la que esperaban muchos

Hace 3 horas

ECONOMÍA

Ferrari, McLaren y más carros que valen unos mil millones en Colombia: no se pueden mover

Hace 12 horas

ECONOMÍA

Ofertas de empleo en Colombia: empresas buscan casi 1.000 personas que quieran ganar bien

Hace 1 día



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Dólar emociona en Colombia: arrancó semana con fuerte caída, la que esperaban muchos



NACIÓN

[Video] Así es nueva forma de estafa en centros comerciales de Bogotá; ya no es con viajes



NACIÓN

"Calma en el alma": última publicación de DJ que apareció muerta en basurero, en Bogotá



NACIÓN

¿Novio de DJ hallada muerta en Bogotá tuvo que ver en el crimen? Policía dio detalles



NACIÓN

Periodista de Caracol, atónita con desvergonzado motociclista al que partieron en vivo



NACIÓN

"No somos amigos": padre Linero dice cómo se lleva realmente con el padre 'Chucho'



DEPORTES

Se complica debut de 'Juanfer' Quintero en Junior por grosería y sanción con River Plate



NACIÓN

Conductor de carro engallado atropelló a joven en Corferias; la afectada sufrió amputación

Sigue leyendo



¿Cómo se verían Shakira, Karol G y Sofía Vergara si fueran villanas de Marvel, según IA?

La inteligencia artificial sigue superando barreras, esta vez muestra cómo lucirían las famosas, si tuvieran un papel antagonico en la reconocida franquicia.

TECNOLOGÍA — Actualizado: 20/01/2023 - 06:00 pm | Tiempo de lectura: 2 min

f COMPARTIR

🐦 TWITTEAR

✉ ENVIAR

📰 SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

